Recorta los cupones,

llena tu planilla y canjéala por UN BOLETO ADICIONAL para tener más posibilidades de **GANAR UN AUTOMOVIL**

en la promoción de Aniversario.

Planilla publicada el domingo 28 de octubre y cupones del 29 de octubre al 9 de noviembre de 2018 Canje de planillas de lunes a viernes de 9:00 A.M. a 5:00 P.M. *La suscripción debe estar pagada para realizar el canje de planilla.



Coordinador General: Enrique Bonilla E-mail: local@noroeste. Diseño: Milagros Pineda Tel.759 8114

CULIACAN

1B NOROESTE.COM Viernes 9 de noviembre de 2018. *Culiacán, Sinaloa*







Familiares, amigos y compañeros en la misa de la maestra Aída Rodríguez.

Despiden a la maestra Aída

Una misa que no mitiga el dolor

ANTONIO OLAZÁBAL

ientras el sacerdote Julio Vizcarra oficia la misa para Aída Rodríguez, en las primeras filas se encuentra Isabella, su hija de 7 años, llorando la muerte de su

Las palabras del Padre son de resignación, pero clamando justicia: al menos cuatro veces mencionó esa palabra en la misa para la maestra de Cobaes que desapareció el 1 de noviembre y cinco días después fue encontrada sin vida en un paraje del Poblado La Guamuchilera, en Mocorito.

'Si en vida no hay justicia la habrá en el reino de Dios", dice el Padre, pero no hay palabras que cesen el llanto de sus familiares, menos el de la pequeña de 7 años quien desde que comenzó la misa no dejó de derramar lágrimas por su madre.

La mujer de 38 años deja un gran hueco en sus familiares y amigos, pero también en el gremio magisterial, que hoy en día no conciben la razón del porqué la maestra no recibió apoyo cuando se lo pidió a su sindicato y a las autoridades de Cobaes.

José Ángel Beltrán Rentería, amigo de Aída, es quien ha hecho las protestas más enérgicas por su muerte. Él, de primera mano, sabía del riesgo que corría la maestra, sin embargo, todas las peticioAmigos y familiares le dan el último adiós a Aída, la maestra de Cobaes que desapareció y fue asesinada

Desaparición v crimen

a maestra Aída Rodríguez Campaña, quien desapareció desde el 1 de iembre en Culiacán, fue encontrada asesinada en un paraje del poblado Guamuchilera, en Mocorito.

De acuerdo con sus familiares, el 1 de noviembre Rodríguez Campaña iba con rumbo a la sindicatura Villa Adolfo López Mateos, conocida como El Tamarindo, para dar clases en el plantel 28 del Colegio de Bachilleres, ubicado en esa localidad, pero no llegó.

Las autoridades informaron que tras cinco días de búsqueda, se confirmaba que la persona que encontraron en el paraje era ella.

nes que se hicieron al final del día no sirvieron de nada, y es por eso que hoy pide que las autoridades que omitieron su grito de auxilio se responsabilicen por ello.

'Que se responsabilicen las autoridades que omitieron su ayuda cuando ella lo pidió,

el reino de Dios"

Julio Vizcarra Sacerdote

autoridades deben ser responsables por su actuar", exige.

Si en vida no hay

justicia la habrá en

"Por ejemplo, Jesús Pérez (directivo de Cobaes) señaló que yo nunca había ido con él y eso es mentira, yo estuve ahí, la gente que está ahí me conoce, lo que está haciendo es sacudirse la culpa", acusa.

Luego de las advertencias al Colegio de Bachilleres en agosto pasado, el 5 de noviembre el cuerpo de Aída fue encontrado sin vida, asesinada, y con la impotencia de sus familiares que hoy están llorando su muerte.

Después de la misa los restos de Aída fueron llevados a la vivienda de su familia ubicada en la Colonia Gustavo Díaz Ordaz, para luego ser sepultada en el panteón de la comunidad de Aguacaliente, donde familiares y amigos le darán el último adiós.

S. **Térmica**: sinaloense. 22°

NUBLADOS Humedad: Con nublados casi todo el día, será un viernes fresco para la capital

ACUSA DIPUTADA DE MORENA

'Sindicatos ven a maestros sólo como una mercancía'

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

El caso de Aída demuestra que los sindicatos sólo ven a los maestros como una mercancía, con signo de pesos, acusó Flor Emilia Guerra Mena.

La presidenta de la Comisión de Educación Pública y Cultura fustigó la omisión del SNTE 53 en el hecho de la maestra del Cobaes asesinada.

Aída Rodríguez Campaña desapareció el 1 de noviembre mientras se trasladaba al Cobaes 28, de la sindicatura de El Tamarindo, a impartir clases.

El lunes 5 fue encontrada

En este contexto se supo que tenía amenazas de muerte de su ex pareja y había solicitado su cambio de adscripción a Culiacán, ya que temía por su vida. El traslado le implicaba 26 kilómetros de carretera y unos 40 minutos desde la ciudad a ese poblado.

Compañeros suyos, como José Ángel Beltrán Rentería, aseguran que ni autoridades del Cobaes ni del sindicato atendieron la súplica de Aída.

"Sólo Dios te puede ayudar", le dijo un integrante del SNTE 53, según relató Beltrán Rentería.

Guerra Mena, Diputada de Morena, cuestionó el proceder del sindicato en este asunto.

"Al parecer los sindicatos lo menos que los interesa es su planta docente, que no se les olvide que viven de ellos, cuando se trata, de sus docentes", ma-

Lo que le hicieron a la maestra ída, aseguró, tiene que ver con

Tiene que ver con

la indiferencia, tiene que ver con el trato inhumano que se les da a los maestros; somos mercancía, los maestros somos mercancía, ahorita valemos, mañana no".

Flor Emilia Guerra Mena Diputada

la corrupción.

'Tiene que ver con la indiferencia, tiene que ver con el trato inhumano que se les da a los maestros; somos mercancía, los maestros somos mercancía, ahorita valemos, mañana no", añadió quien también tiene carrera docente.

La morenista aseveró que los sindicatos dan las plazas "a los que ellos les da la gana", por intereses políticos, lo cual debe

"Ya se investigó de que sí había las horas para que se diera la permuta (lo que pedía la maestra que fue asesinada), y a lo mejor no se hubiera evitado el crimen, pero mínimo que ellos tuvieran la conciencia tranquila para decir 'hicimos lo que correspondía'", subrayó.

Ante este hecho, sostuvo, el sindicato magisterial quedó completamente desacreditado.

'Su función es velar por los intereses de sus sindicalizados, no lo hicieron, están cayendo con una falta a su trabajo", remarcó.



Flor Emilia Guerra Mena fustiga la omisión del SNTE 53 en el hecho de la maestra del Cobaes asesinada.

UN LLAMADO A AMLO

El discurso de Andrés Manuel López Obrador no es el de un Presidente de todos los mexicanos... el Presidente electo no es un ciudadano cualquiera y debe llamar a la unidad, considera Katia D'Artigues Beauregard. 2B

MANTIENEN HUELGA DE HAMBRE

Dan morenistas un ultimátum al Alcalde Jesús Estrada Ferreiro

CLAUDIA BELTRÁN

Morenistas dieron un ultimátum al Presidente Municipal de Culiacán Jesús Estrada Ferreiro, para que saque a los priistas de su gobierno.

Se va con todo su gabinete, o se queda para gobernar con morenistas, planteó el ciudadano Guillermo Arámburo Gallardo, quien desde el martes pasado está en huelga de hambre.

Un grupo de ciudadanos de Culiacán acudió al Ayuntamiento a respaldar la huelga de hambre que realizan también Enrique Nájar y José Cruz Rubio Leal.

Arámburo Gallardo mencionó que si Alcalde no se retracta en su decisión de poner a priistas, harán diferentes actividades que vaya en el deterioro de su credibilidad como Presidente.

En pocas palabras, añadió,

trabajarán para hacerle difícil que gobierne, exhibiéndolo constantemente de sus errores, preparándole el camino para destituirlo más adelante, con una revocación de mandato que se tendrá.

La otra opción es ir a la Ciudad de México y hablar con el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

El Alcalde ha demostrado su incapacidad para gobernar como morenista, añadió.

El manifestante aseguró que el martes, antes de empezar con la huelga de hambre acudieron al Congreso del Estado a exponer la situación de Estrada Fe-

A esta huelga de hambre, se unió María Inés Pérez Corral, enlace federal de Organización

de Morena. Consideró que Andrés Ma-

Estrada Ferreiro) Es autoritario, priista, o sea, todo lo que nosotros queremos com-

María Inés Pérez Corral Manifestante

batir, está en él".

nuel López Obrador debe poner orden en Culiacán, quien en su campaña llamó al 5 de 5.

"La gente ni conocía a Estrada, muchos de ellos, dicen: ¿por quién votamos?", agregó.

Como morenistas trabajaron para que el proyecto de nación llegara casa por casa, dijo.

"Nosotros no estamos rompiendo con Andrés Manuel, queremos que él resuelva porque él pidió que se votara por este



Morenistas en huelga de hambre exigen que el Alcalde saque a los priistas de su administración.

señor (Estrada), yo estaba en desacuerdo desde un principio",

Pérez Corral consideró que tal vez López Obrador no sepa lo que está ocurriendo en Culiacán.

Recordó que en la campaña presidencial pasada él estuvo al frente de un distrito y no se alcanza a cubrirlo todo, lo mismo pasa en un País, por eso López Obrador delegó responsabili-

Si Estrada ha puesto priis-

tas en su gobierno, es porque él también es priista de corazón, "Él es priista de corazón, él es

priista", mencionó, Pérez Corral. Si a Estrada Ferreiro le dieron la candidatura, es porque Ignacio Mier, el enlace nacional era priista.

El Alcalde cada vez que habla, se demuestra tal cual es, dijo.

"Es autoritario, priista, o sea, todo lo que nosotros queremos combatir, está en él", explicó.